

Fecha: 06/11/2023

Vpe: 482 €

Vpe pág: 1.993 €

Vpe portada: 3.094 €

Audiencia: 19.274
Tirada: 6.698
Difusión: 5.507
Ocupación: 24,19%

Sección: OPINION
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



El turno

Científicos y políticos en pareja

CARMINA
Ballester*



stamos de enhorabuena puesto que Onda ha sido seleccionada, de entre doce ciudades de la Comunitat Valenciana, para participar en el Science Meets Regions, un innovador programa que empareja a científicos y políticos con el fin de fomentar el intercambio de conocimientos entre ambos mundos y la colaboración.

La iniciativa Science Meets Regions Comunitat Valenciana 2023 ha sido impulsada por la Asociación Ciencia en el Parlamento (CEEP), una organización independiente y sin ánimo de lucro que tiene como principal misión acercar la ciencia y el conocimiento científico a la toma de decisiones en los procesos de elaboración y gestión de diversas políticas públicas.

Como alcaldesa tengo mi empeño puesto en dar un firme respaldo a esta interesantísima iniciativa y ya he mantenido una reunión inicial con destacados representantes del ámbito científico y de la investigación, como Enrique Navarro Rodríguez, vicedirector del Instituto Pirenaico de Ecología (IPE-CSIC); Cristina Portalés Ricart, investigadora en el Instituto Universitario de Investigación de

Robótica y Tecnologías de la Información y Comunicación de la Universitat de València; y **Sergio Chiva Vicent**, director de la Cátedra FACSA de Innovación en el Ciclo Integral del Agua y profesor titular de Universitat Jaume I, que es el científico con quien he sido emparejada para llevar adelante este apasionante proyecto.

QUIERO SUBRAYAR LA importancia de unir esfuerzos para impulsar la ciencia y la innovación y, en ese sentido, la participación de Onda en este programa se presenta como una oportunidad única para fortalecer los lazos entre la comunidad científica y la administración local y contribuir

crecimiento y desarrollo de la región, consolidando a Onda como un referente en la promoción de la ciencia y la investigación.

Estoy convencida de que este emparejamiento con Sergio Chiva Vicent me va a permitir conocer y entender mucho mejor el trabajo de nuestros científicos en las universidades, sus retos y los problemas a los que se enfrentan y la genialidad con la que tratan de resolverlos de la mano de la ciencia y de la investigación.

Al mismo tiempo, trataré de acercar a Sergio al día a día de un Ayuntamiento que tiene que resolver cientos de incidencias cada día y dar respuesta a las necesidades de miles de vecinos.

De esta puesta en común de conocimientos y del acercamiento a la visión de un científico espero obtener, al final de la experiencia, buenas sinergias que vamos a trabajar por trasladar a la gestión municipal de la localidad.

Al final es de lo que se trata, de utilizar toda la ciencia y la innovación en tratar de mejorar el día día y la calidad de vida de todos los ondenses. Los avances tecnológicos pueden trasladarse a las administraciones públicas para hacerlas más eficientes y resolutivas en su acción con los ciudadanos y eso es muy bueno.

Voy a tratar de exprimir esta oportunidad de estar muy cerca de un científico y tratar de obtener de ella lo mejor para todos mis vecinos. Gestión pública y ciencia van de la mano. ≡

*Alcaldesa de Onda